
Oberbürgermeister Unterlehberg und Herr Dr. Tauras beantworten Fragen von 
Ausschussmitgliedern. Herr Dr. Tauras legt eine aktuelle Liste über den Stand der chinesischen 
Ansiedlungen vor.   
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


